



## **LA DELEGADA DE EDUCACIÓN CONTINÚA CON LA RONDA DE VISITAS EN EL COLEGIO POZO NUEVO**

**Tras su visita a este centro Auxiliadora Izquierdo tiene previsto continuar visitando los restantes colegios concertados de la ciudad**

Coincidiendo con las primeras semanas de este nuevo curso escolar, la delegada municipal de Educación, Auxiliadora Izquierdo Paredes, continúa girando visita a los centros educativos de la ciudad.

En esta ocasión, la visita se ha centrado en el colegio de Pozo Nuevo, con el que inicia las visitas previstas a los centros concertados de la ciudad, que continuarán en las próximas fechas con los colegios Nuestra Señora del Rosario, y Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

En el transcurso de este encuentro la delegada ha podido comprobar acompañada por el equipo directivo cómo se ha desarrollado el inicio del curso. En este sentido, la responsable municipal de Educación se mostró satisfecha por que el colegio hubiera completado correctamente y sin ningún tipo de anomalía el inicio del curso escolar 2009/2010.

En su visita a Pozo Nuevo, Auxiliadora Izquierdo ha abordado con el directora del centro las obras de construcción de un nuevo acerado que se está llevando a cabo en estos días en las inmediaciones de la entrada de este colegio.

Tal y como recordó la delegada se trataba de una actuación que quedó pendiente después de que se llevara a cabo el retranqueo de la valla del colegio. Así, según ha explicado Izquierdo Paredes, la obra no se ha podido realizar antes en espera de que la empresa de telefonía retirara el monolito que tenía ubicado ocupado parte del futuro acerado.

La responsable municipal de Educación ha indicado que a pesar de que la empresa aún no ha cambiado de lugar el citado monolito, finalmente el Ayuntamiento ha decidido acometer esta obra y crear el acerado para evitar que un invierno más, sobre todo con la llegada de las lluvias, los alumnos de Pozo Nuevo tengan que hacer frente a las molestias que vienen sufriendo por la falta de este acerado.

Por otro lado, Auxiliadora Izquierdo recordó que los colegios ya tienen en su poder la publicación en la que cada año la Delegación de Educación refleja la Oferta Educativa Municipal, por lo que espera que en los próximos días y una vez sea estudiada por cada uno de los centros, los colegios de la ciudad trasladen sus solicitudes para participar en las actividades y propuestas que se recogen en esta oferta.

Rota, 25 de septiembre de 2009